



El conductor tuvo el accidente grabando "Socios por el mundo" junto a Jorge Zabaleta

Caída mandó al hospital a Pancho Saavedra en Filipinas: tuvo esguince en sus tobillos

SERGIO VALLEJOS

Los tropiezos a veces se confabulan con la gravedad para generar ciertas escenas que terminan con gente besando el suelo. Bien lo sabe Francisco Saavedra, conductor de Canal 13 damnificado recientemente por aquella situación. A través de su perfil de Instagram (@panchosaaavedra), el hombre que se encuentra grabando "Socios por el mundo" en Manila (Filipinas) mostró el preciso momento en que luego de trastabillar, cae como yunque en un lugar de esa ciudad.

En 10 segundos de video quedó inmortalizado el instante (<https://acortar.link/7mbYtS>) relatado a continuación. En primer plano, sobre una vereda, aparece primero a cámara el actor Jorge Zabaleta, compañero viajero de Saavedra, que figura divisando el entorno urbano. Detrás suyo, con una mochila aparentemente pesada, Francisco intenta bajar desde la acera hacia la calle,

"Esto se llama tener mala pata literal, jajajá", bromeó él, quien tiene planificado 70 días de travesía por delante.

cuando ocurre el incidente. Las piernas de Pancho entonces se doblan, su cabeza parece rozar una bicicleta que andaba circulando y finalmente el hombre queda en posición fetal sobre el camino. Hubo gritos de "uhg, ugh" del afectado y un grito de "corte, corte, corte" del director. Hasta ahí dura el registro.

"Me saqué la cresta en Filipinas, esto se llama tener mala pata literal, jajajá", escribió tomándose a la broma su caída el último animador del Festival de Viña, siempre usando su cuenta de Instagram. "Al mal tiempo, buena cara", continuó él, en ese ánimo, a pesar de que su mal paso no fue gratis. ¿Qué le pasó? "Me esguincé ambos tobillos. No saben el dolor que sentí en ese minuto, pero por suerte ya está todo bien", explicó



El conductor se lesionó en compañía de su compañero Jorge Zabaleta.

INSTAGRAM / @FRANCISCOAAVEDRA



Tras caerse, así quedó en el suelo Pancho Saavedra.

Francisco.

Tras el incidente, el conductor fue llevado a un hospital de la ciudad donde se descartó una lesión mayor. El parte médico así lo confirmó. "No se observa evidencia discreta de fractura o dislocación en este examen", rezaba un texto que Saavedra compartió y que certificó heridas internas en su tejido blando. "Se observa hinchazón de partes blandas alrededor de ambos tobillos, más a la derecha", complementó el documento.

70 días de rodaje

El pasado fin de semana, el equipo de "Socios por el mundo", liderado

por los antes mencionados Saavedra y Zabaleta, inició una travesía que contempla paradas en cinco países de tres continentes: la dupla estará por Filipinas, Australia, Etiopía, Namibia y Benín.

"Serán 70 días de rodaje", informó Zabaleta en sus redes antes de emprender viaje. "Hemos trabajado durísimo en este nuevo proyecto, llevamos seis meses trabajando", agregó él según comunicaciones de Canal 13, para contar que además de las visitas clásicas a los lugares más distintivos de cada territorio, documentarán las vidas de "chilenos que viven por el mundo".